## Hellmuth Kirchammer 75jährig gestorben

Wenige Tage nach seinem 75. Geburtstag ist Hellmuth Kirchammer in München gestorben. Der ehemalige Leiter der Abteilung Unterhaltung im Bayerischen Rundfunk und langjährige Regisseur des Salvatorspiels am Nockherberg führte nach Schauspielunterricht und Studium (Germanistik, Theaterwissenschaft, Philosophie) sowie Debüts als Darsteller, Dramaturg und Regisseur als BR-Programmgestalter Sendereihen unterschiedlichster Couleur ein - vom "Bayrisch Herz" über die Montagshörspiele bis zu den Donnerstagskrimis; der engagierte Volkstheater-Förderer inszenierte bayerische Komödien und arrangierte Gespräche mit Menschen der Zeitgeschichte, von Oskar Maria Graf bis zu den Hinterbliebenen des 20. Juli. Stets wurde auch sein Gespür für Talente gepriesen; so entdeckte Kirchammer unter anderen Thomas Gottschalk. aboe